



INFO-NÉGO

6 DÉCEMBRE 2024 / N° 6

# La mobilisation a porté fruit !

## Chères membres,

Le lancement de l'opération « Boîtes à lunch » le 4 décembre, a permis d'accélérer la négociation. Ainsi, ce qui devait être une simple rencontre de précision, le 5 décembre, s'est transformé en 2<sup>e</sup> dépôt portant sur des demandes monétaires de la part du ministère de la Famille (MFA).

Ces demandes concernent ce que le ministère appelle « l'optimisation des services offerts en services de garde éducatifs à l'enfance » qu'il souhaite réaliser en « faisant plus avec moins ».

Le ministère, toujours dans la poursuite de son objectif d'optimisation des services, nous mentionne qu'il refuse d'emblée toute demande d'ajout de congés.

## La suite

À l'heure actuelle, nous sommes à analyser ces propositions qui manquent de précisions. Nous attendons d'ailleurs plusieurs réponses de la part du ministère. La prochaine séance de négociation aura lieu le 13 décembre.

Nous aurons clairement besoin d'augmenter la pression sur le gouvernement si nous voulons que la négociation avance plus rapidement. Nous vous tiendrons informées. Continuez à surveiller les mots d'ordre concernant la mobilisation.



Mercredi prochain, nous poursuivons l'opération « Boîtes à lunch ». Nous tenons d'ailleurs à vous remercier de votre participation à cette action qui a contribué à faire avancer les pourparlers.

## Votre comité de négociation

Chantal Racicot  
Chatelle Devost  
Marilyn Potvin  
Dalila Badis (conseillère syndicale)